

# Orthomanufacture 2023 se tiendra à Lausanne

**Implants** – Comme ses co-organisateurs Philippe Planche et Olivier Vecten l'avaient annoncé, le salon Orthomanufacture 2023 aura lieu en Suisse, dans le souci de respecter l'alternance souhaitée par les participants : les années paires en France et les années impaires en Suisse.

Leur choix s'est porté sur le Centre de Congrès et d'Expositions de Beaulieu à Lausanne, avec l'objectif de séduire un plus large public en provenance de Suisse et d'Allemagne. Situé en plein centre-ville à proximité de la gare, ce bâtiment moderne est facilement accessible. Il bénéficie d'équipements de qualité, notamment en ce qui concerne l'organisation des conférences.

Quant à la ville de Lausanne, elle jouit d'une renommée internationale et d'une infrastructure hôtelière parfaitement adaptée.

Rappelons que le salon Orthomanufacture est dédié à



Source : Orthomanufacture

**A Orthomanufacture, les stands sont aménagés de manière à garantir la confidentialité et la convivialité.**

la fabrication des implants et ancillaires en orthopédie, dentaire, traumatologie et rachis. Les dates de cette 6<sup>ème</sup> édition sont désormais arrêtées : les **26 et 27 avril prochains**.

L'an dernier, l'événement avait accueilli 400 participants au total contre 250 lors de la précédente édition en présentiel de 2019. Le salon enregistre

un taux de fidélité élevé et les organisateurs ont toutes les raisons de se montrer optimistes à la perspective de cette nouvelle rencontre.

Côté conférences, des partenariats ont été noués avec des universités et des organismes suisses de renom dans le secteur médical : RMS, Swiss Medtech, BioAlps ou encore

Micronarc, ce qui promet un programme de qualité. Les organisateurs sont par ailleurs en pourparlers avec plusieurs chirurgiens.

Parmi les grands thèmes qui seront abordés, on peut citer :

- l'impression 3D, une technologie de plus en plus souvent mise en œuvre dans la profession, comme l'a rappelé Ali Madani dans le cadre de ses Tutorials en novembre dernier à Paris,
- la réglementation appliquée aux implants français commercialisés en Suisse et vice versa,
- les implants connectés (capteurs de pression, de mouvement, d'usure...)

Comme lors des années précédentes, une soirée conviviale intégrant une dimension culturelle est prévue pour permettre aux participants de poursuivre leurs échanges dans un cadre sympathique et détendu. eg

[www.orthomanufacture.com](http://www.orthomanufacture.com)